

**Próximo miércoles**

## **La figura de Antonio Ordóñez será analizada en Canal Sur**

El próximo miércoles 8 de diciembre Canal Sur Televisión emite el programa número 8 de «Fiebre de Sur», que esta semana lanza la siguiente pregunta ¿Andalucía es más rural que urbana? Responden a la cuestión los siguientes invitados:

Antonio García Trevijano, Luis Gordillo, Irma Soriano, Teo Escamilla, Laura Valenzuela, Fernando Hierro, Javier Aracil, Luis del Sol, Cristina Hoyos, Julio Rodríguez, Ana Rossetti, Antonio Romero, Salustiano del Campo, Francisco Narváez, Antonio Martín Navarrete, José María Ruiz Mateos, José María Luzón y Diana Peñalver. El dibujante almeriense Martín Morales nos muestra a través de una de sus viñetas su opinión sobre el tema planteado.

En la sección «El túnel del tiempo», el veterano e ilustre periodista Matías Prats nos ofrece un recuerdo, desde la amistad personal, de una de las figuras del toreo más significativas y añoradas debido a su peculiar estilo dentro y fuera de los ruedos: Antonio Ordóñez. El archivo fotográfico personal del periodista se une, esta vez, a las habituales imágenes que ofrece esta sección.

En el apartado «¿Qué tiene usted de andaluz?» nos dicen qué tienen de andaluces Ramoncín, Javier Moscoso, Pablo Lizcano, Miriam Díaz Aroca, José Coronado, Manuel Campo Vidal, Angeles Caso, Arturo Fernández y Julieta Serrano.

Los artistas e invitados al programa son, entre otros, Manzanita, Miguel Caiceo, No me pises que llevo Chanclas, Matías Prats, Gabriela Ortega, Ana Reverte, Pedro Lavirgen, Mari Carmen Ramírez.